

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.01.2024

Evaluation von Busspuren

Das Mobilitätsreferat evaluiert alle eingerichteten Busspuren im Stadtgebiet der Landeshauptstadt München. Besonders soll bei der Evaluation auf den Aspekt der Pünktlichkeit im ÖPNV eingegangen werden. Auch ist darzustellen, wie sich bei den einzelnen Busspuren die Staubildung auf den verbliebenen Fahrspuren seit der Einführung entwickelt haben. Auch darzustellen ist, ob die Folgeabwägung vor Anordnung der einzelnen Busspuren mit den Evaluationen übereinstimmt. Die Ergebnisse sind dem Stadtrat vorzulegen.

Begründung

In den letzten Jahren sind in München zahlreiche Busspuren eingerichtet worden, mit der Begründung, dass die Pünktlichkeit der Busse hierdurch verbessert werde. Eine Evaluation hat bis jetzt aber noch nicht stattgefunden.

Jens Luther

Stadtrat

Veronika Mirlach

Stadträtin

Fabian Ewald

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin

Hans-Peter Mehling

Stadtrat

Leo Agerer

Stadtrat